



がっこう だよ
学 校 便 り

令和7年12月10日

学校ブログもよろしくお願いします。

枚方市立平野小学校で検索！

4年生 枚方市小学校合同音楽会に出演

11月18日（火）4年生が枚方市小学校合同音楽会に出演しました。枚方市芸術文化ホールに、7つの小学校が集まり合唱を聞き合いました。本校の出番は最後でした。担任の先生が指揮をとり、明るく楽しい楽曲の「ハッピーマジック」としっとりと聞かせる「もみじ」を発表しました。温かみにあふれた優しい歌声がホールに響き渡りました。



幼稚園と1年生の交流会



11月27日（金）に幼稚園との交流会を行いました。本校と交流があるのは、清香学園幼稚園です。当日は、年長さんの2クラスが本校に来てくれました。挨拶をした後に、体育館に入り、落ち葉などを使ったゲームを楽しんでもらいました。1年生はエスコート役です。いつもはかわいい1年生が、今日は頼もしいお兄ちゃん、お姉ちゃんになっていました。



あったかハートの取り組み

懇談会のある時期に廊下に張り出しています「あったかハート」。心に温かく感じたことを❤️に書きました。今回は1・3・5年生のあったかハートを紹介します。



○6年生のおにいちゃんがそうじのときにたすけてくれてうれしかった。(1年生)

○私の心があたたかくなったときは、先生に褒めてもらったときです。私がコンパスをしたときや図工をしたとき、じょうず、うまいと言ってくれてとてもうれしかったです。(3年生)

○サッカーをしていて、自分がこけたときに足がぐねっちゃってうずくまっていたら6年生が大丈夫?と声をかけてくれて保健室まで連れて行ってくれて嬉しかったです。これが心が温かくなったことです。(5年生)

※ 2月13日（金）から2月26日（木）の間で今年度最後の参観を予定しています。日程が決まり次第（1月初旬）まなびポケットにて連絡します。



平野小
ブログ